

El fundador de The Gym abandona la dirección general y asciende a su financiero

John Treharne continuará en el consejo de administración de la cadena de gimnasios, mientras que Richard Darwin asumirá las funciones ejecutivas a partir de septiembre.

Palco23
30 may 2018 - 10:00

Relevo en la dirección general de una de las principales cadenas de gimnasios en Reino Unido. El fundador de The Gym, John Treharne, abandonará la dirección general de la compañía a partir de septiembre de 2018, si bien mantendrá su asiento en el consejo de administración. Estas funciones serán asumidas a partir de entonces por Richard Darwin, hasta ahora director financiero y al que se le está buscando un reemplazo.

Treharne ahora se centrará en “brindar su inmensa red y experiencia en todo el sector, centrándose en cultivar la cultura y la actividad empresarial”. Darwin, por su parte, reforzará su poder en la gestión tras fichar por la compañía en 2015, antes de su salida a bolsa en Londres. “Desde entonces ha trabajado estrechamente junto a John en la ejecución del rápido plan de crecimiento de los beneficios y la expansión que The Gym ha logrado”.

Penny Hughes, presidenta de la cadena, ha querido “reconocer el extraordinario logro de John en la promoción del modelo de *fitness* de bajo coste”, mientras que de Darwin ha valorado que “tiene una experiencia y conocimiento inigualables tanto de la industria del ocio en múltiples sitios como de la compañía”.

La cadena británica de gimnasios cerró 2017 con unas ventas de 91,4 millones de libras (103,9 millones de euros), un 24,3% más que el año anterior. Durante el pasado ejercicio también mejoró su beneficio un 24,5%, hasta 7,1 millones de libras (8,1 millones de euros). La compañía combinó el crecimiento orgánico con el crecimiento por adquisiciones ya que en los últimos doce meses inauguró 21 clubes y selló la adquisición de otros 18 de la marca Lifestyle Fitness por 23 millones de euros.